

LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
A LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA
EN LA CAPITAL
UN MES, 2 PTA.; TRIMESTRE, 8
FUERA
TRIMESTRE, 4'50
PUNTO ÚNICO DE SUSCRIPCIÓN:
MÁLAGA, 7 Y 9, VALENCIA

DIARIO DE NOTICIAS
ECO IMPARCIAL DE LA OPINIÓN Y DE LA PRENSA
5 céntimos en Valencia.

Fundador: Excmo. Sr. D. M. M. Santa Ana.—Propietario: D. F. Ferris Mencheta.

PRECIO DE LOS ANUNCIOS
UNA PESETA LA LÍNEA
los reclamos para la primera plana.
75 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA
en la 2.ª y 3.ª plana.
45 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA
en la 4.ª plana.

Emisores y esquelos mortuorios a precios especiales.

Año XXVIII.—Núm. 9.442

Valencia: Martes 21 de Marzo de 1905

Oficinas: MáLAGA, 7 y 9

DR. MAURO GUILLEN
Enfermedades venéreas y de la piel.
De 4 a 6, calle de Selva, 9, pral.

LONJA DE ARROCES Vaseo 4.ª planta

Notas de información

Un corresponsal en la corte dice que el señor Villaverde decía anoche a los periodistas que la gravedad que se le atribuye a la crisis agraria solo se debe a los enemigos del Gobierno, y añadió que si las labores en las fábricas avanzaran no concurran a la crisis en la región andaluza, recurriera el Gobierno a los créditos extraordinarios para remediar la miseria de la clase proletaria, pidiendo después a las Cortes el correspondiente bill de indemnidad.

Si hemos de juzgar por los telegramas que de diversos puntos de Andalucía se reciben, el Sr. Villaverde no debe demorar el cumplimiento de su promesa, pues la situación es muy grave en aquella región.

En Jerez más de 1.000 obreros se presentaron ayer en el ayuntamiento pidiendo pan y trabajo, y al enterarse de que el alcalde se encontraba en su casa durmiendo, fueron al domicilio de la primera autoridad local, le obligaron a levantarse y le exigieron que les permitiera salir a buscar trabajo, pidiéndole que en el caso de no ser atendido concurriría a la huelga. El alcalde conjuró al pueblo por el momento, prometiendo dar trabajo a cien obreros y repartir socorros en pan y una libra de pan a los restantes, pero la agitación va en aumento y son de temer desórdenes de importancia.

En Arebunja, población de la provincia de Cádiz, un numeroso grupo se presentó en actitud hostil ante la casa ayuntamiento pidiendo socorros. El alcalde distribuyó cuanto dinero tenía en caja, y dispuso que se amasase pan con el trigo que había almacenado en los sótanos y lo repartió inmediatamente, marchando después con el secretario a Cádiz para solicitar socorros del gobernador, y diciendo que si se lo negaban, está resuelto a no volver al pueblo.

Las noticias de Málaga y de Granada no son tan tranquilizadoras, pues en todas partes el hambre se deja sentir en la clase obrera. El Gobierno, por su parte, pondrá a la firma del rey, en el primer Consejo que se celebre, los decretos de que dimos cuenta, y que tienden a procurar el abaratamiento de las subsistencias.

Ayer visitaron los duques de Connaught y Almorán, donde fueron embarcados desde Gibraltar. Así lo dice un telegrama de Algeciras, añadiendo que los egregios viajeros fueron objeto de muchas atenciones, y regresaron a Gibraltar por la tarde, siendo obsequiados con un banquete por el gobernador de aquella plaza inglesa.

Los duques llegarán a Madrid el jueves por la mañana, habiendo ya marchado a recibirlos el general Beada, en representación del rey. Se asegura que solo permanecerán en Palacio tres días, y que harán escurrones al Escorial y Aranjuez. El mismo jueves se les dará en Palacio un banquete de gala, y el viernes por la noche otro en la embajada inglesa.

En la estación esperarán a los duques el rey, el Gobierno y el cuerpo diplomático, y con objeto de que D. Alfonso pueda salir a la estación a recibir a los ilustres viajeros, el Consejo de ministros se anticipa al miércoles, y esa noche se celebrará el Consejo preparatorio en la Presidencia.

La Agencia Mencheta nos comunicó ya ayer la llegada al puerto de Vigo, de arribada forzosa, del yate en que viajaba la reina Alejandra de Inglaterra. Telegramas posteriores amplían la noticia, diciendo que el temporal que reinó en aquellas aguas es muy duro.

Añaden que a pesar de que la soberana de la Gran Bretaña viajó de rigoroso incógnito, las autoridades embarcaron en una falda para dirigirse al yate real y cumplimentar la augusta visita, pero como el mar estaba muy alborotado, la falda luchó con grandes dificultades para llegar hasta el yate, y cuando consiguió atravesar complice la escala del yate y cayó sobre la falda, que estuvo a punto de zozobrar. Para regresar a tierra las autoridades, hubo necesidad de manchar en su auxilio un remolcador de vapor.

La reina Alejandra telegrafió al embajador de su nación en Lisboa, participándole que había tenido que tomar el puerto de Vigo, de arribada forzosa, añadiendo que trasladara la noticia a los reyes de Portugal.

El rey D. Alfonso telegrafió a Vigo interesándose por la salud de la princesa, que se halla enferma; y al propio tiempo encargó a las autoridades españolas que faciliten todo cuanto pueda necesitar la soberana inglesa mientras esté en aquel puerto.

Los reyes de Portugal, al enterarse de lo ocurrido, han dispuesto marchar a Vigo, a donde también irá el infante D. Antonio.

Otros despachos se ocupan del viaje del emperador de Alemania a Tánger, y dicen que en aquella ciudad africana es objeto de grandes comentarios, suponiéndose que la visita del Kaiser está llamada a mantener la integridad de Marruecos, y se fundan los que esto dicen, en las importantes declaraciones que le hizo oficialmente al sultán, robustecidas ahora con la visita imperial.

Según las últimas cartas recibidas, se han nombrado comisiones con objeto de organizar manifestaciones de simpatía a la llegada del emperador Guillermo, predominando en ellas los españoles, cuya celovidad manifiesta muy satisfecha, porque se halla convenida de que la política alemana favorece los intereses españoles, completamente abandonados por nuestros gobiernos.

Carta del Sr. Menéndez Pelayo

He aquí la carta que el sabio D. Marcelino Menéndez Pelayo escribió añadiéndose al homenaje a Echeagaray, y que fué leída por don Serafín Álvarez Quintero en la solemne sesión que anteayer se celebró en el Ateneo de Madrid:

«Sr. D. Segismundo Moret y Prendergast. Mi distinguido amigo: La justa recompensa que en el fallo imparcial de una Academia extranjera ha coronado la labor científica y literaria de D. José Echeagaray, debe ser motivo de orgullo para todos los españoles que en algo estiman la cultura y el buen nombre de su patria.

El unánime y desahogado entusiasmo con que nuestro pueblo ha respondido a nobles estímulos de orden puramente intelectual, asociándose todos, grandes y pequeños, a este memorable triunfo de la ciencia y del ingenio, es un síntoma del despertamiento del alma de nuestra raza, que parecía alejada por el egoísmo, envuelta en las sombras de la desesperación y olvidada de todo ideal colectivo.

Quede para los maestros de las ciencias exactas y experimentales aguilardar los méritos de D. José Echeagaray en las altas especulaciones matemáticas y en el cultivo de la física. Yo lo admiro sobre todo, como vulgarizador elocuentísimo, como escritor popular de materias didácticas, como gran poeta de la ciencia, semejante en algún modo a aquellos

sabios de la antigüedad en quienes la intención científica se confundía con la intuición poética y les llevaba a investigar el grande arcano de la Naturaleza por el doble camino de la visión estética y del raciocinio inductivo. Pocos libros tan adecuados para la educación popular como las Teorías modernas de la Física, que a la vez que nos inician en los rudimentos de la ciencia, abren a la imaginación perspectivas infinitas, haciéndonos entrever la síntesis suprema de las fuerzas naturales.

El poderoso y sintético entendimiento del Sr. Echeagaray, que le hace descolgar en cualquier materia a que se aplique, dándole a un tiempo los lauros de economista, erudito político y hacendista, ha realizado, juntamente con su voluntad de hierro, el prodigio de convertirle, a la mitad de la carrera de su vida, en poeta dramático, no adonado y de ocasión, sino tan perseverante y fecundo, que su teatro llena una época de nuestros anales escénicos. Durante treinta años ha sido el dictador, el árbitro, el orfeón, el aclamado por la multitud. Tal dominación no se alcanza sin una fuerza genial que triunfa en literatura como en todas partes: que se impone al espectador: que le subyuga y le hace entrar, de grado o por violencia, en el mundo artificial de conflictos y catástrofes imaginado por el dramaturgo.

Podrá discutirse sobre el empleo de esta fuerza y las condiciones en que se desenvuelve; pero el mundo extraño y prestigioso que el Sr. Echeagaray ha creado, las figuras sinistras y fatídicas que su musa romántica ha hecho desfilir por las tablas, la vida ardiente y febril que comunica a sus héroes, la eficacia y vigor de las situaciones trágicas, atestiguan siempre el vuelo de una inspiración muy gallarda y de alto origen, que nunca pierde la dignidad idealista, ni aun en sus rumbos más exotéricos.

Voces elocuentísimas han de pregonar en el Ateneo los justos lauros al Sr. Echeagaray. Yo debo limitarme a enviar este humilde tributo de adhesión al homenaje que se prepara, aplicando a V., querido amigo, que sea intérprete de mis sentimientos ante la corporación que dignamente preside.

De V. afectísimo S. S.
M. MENÉNDEZ PELAYO.
Madrid 17 de marzo de 1905.

Afecciones de los pulmones

La pulmonía

IX
En este caso el pulmón no recobra gradualmente su estado natural, sino que llega a formarse pus en alguna parte de él, originando así el absceso. Algunas veces sucede también que la convalecencia del enfermo se interrumpe en algún período, la salud no se recupera por completo y el enfermo queda débil, pálido y extenuado; en las tardes le entra calentura, y de noche le viene un sudor copioso y algunos tumbos; si se le sujeta a un examen escrupuloso se verá que tiene «mias galopante».

A cuando la pulmonía no es sino una complicación que resulta de otra enfermedad como fiebre tifoidal o sarampión.
Pero en casi todos los casos la enfermedad viene espontáneamente. El frío es en muchas ocasiones el origen de la enfermedad, y no hay duda que el ayuda al desarrollo de la enfermedad. Sin embargo, parece probable que además hay una causa especial, sin la cual el frío solamente no sería suficiente para originar la enfermedad. La enfermedad a veces puede presentarse en cualquiera edad de la vida, y es más común entre los hombres que entre las mujeres. Se presenta en todo el Continente americano, pero es más general en aquellos puntos en que el clima es muy variable; es más frecuente en el invierno y en la primavera que en las otras estaciones del año.
La vida del enfermo depende mucho de la

mayor ó menor extensión de la inflamación en la tela del pulmón. Cuando el enfermo goza de una regular salud y que la inflamación solamente afecte parte de un pulmón, sanará por regla general; hay muy pocas excepciones a esta regla. Si la extensión del pulmón enfermo es mucho más grande ó ocurrieran otras complicaciones, suele haber mucha mortalidad. El tratamiento debe ser la regularización del estado del paciente, y se debe tener presente que el objeto es el sostenerte sus fuerzas durante el curso de la enfermedad.
El gran peligro en esta enfermedad suele ocurrir por la falta de acción del corazón, aunque lo usual de la piel del paciente hace suponer que hay peligro de una asfixia gradual; pero esta dificultad debe remediarla, no por los esfuerzos dirigidos a los pulmones, sino sosteniendo el corazón para conservar la circulación de la sangre en los pulmones.
Dr. DEYMER.

Valencia 18 marzo 1905.

Asamblea antiduelista

El viernes próximo pasado, a las nueve de la noche, se celebró en el Instituto Agrícola Catalán de San Isidro la Asamblea antiduelista, a la que fuimos invitados por el entusiasmo propagandista de obra tan moral, señor barón de Albi, y a la que asistieron personas pertenecientes a todos los partidos políticos.

En el estrado tomaron asiento los señores D. Ignacio Girona, barón de Albi, Rog y Bergadá, Vergés y Albó, diputado a Cortes.
Abrió la sesión el Sr. Girona, tributando elogios al iniciador de la campaña antiduelista en España, señor barón de Albi, al que cedió la presidencia, después de manifestar que el Instituto Agrícola Catalán se honraba celebrando un local para celebrar la Asamblea.

Leyóse adhesiones del presidente de la Diputación de Barcelona, de D. José Zulueta y del Centro Monárquico-Observador, Ciroulo Tradicionalista, Ciroulo Liberal, Juventud Católica Monárquica, Comité de Defensa Social, Academia Calasanciana, Comisión abolicionista de corridas de toros, Liga Regionalista, Liga general austriaca contra el duelo y otras, y cartas y comunicaciones aplaudiendo la idea, del presidente del Consejo de ministros, ministros de la Gobernación y de Gracia y Justicia, Sres. Barrio y Mier, Grelzarid, conde de Torrepaduna, Silveira, general Saleta, y una, que fué muy aplaudida, de doña María de Echarri.

Pronunció luego el barón de Albi un discurso, en el que expuso cuándo y cómo había nacido en él la idea de la propaganda contra el duelo.

Mostró su agradecimiento a cuantos le han ayudado en su empresa, a la prensa, y especialmente al general Saleta, del cual, dijo, nadie puede dudar, puesto que puso a prueba su valor en elen combates.

«Creo—dijo—que hemos hecho o planó y éste era nuestro primer objetivo.
Debe hacer constar que nosotros no vamos contra los duelistas y si tan solo contra el duelo; a aquellos no les perjudicamos nuestra campaña, antes bien, si nuestras ligas llegan a llenar su objeto, los que en teoría son contrarios a los lances de honor y se baten tan solo por «el qué dirán», nos deberán agradecerlo.»

Explicó el origen del desafío que no lo tuvo como se cree en los pueblos semíticos orientales, ni en Grecia, ni en Roma. Nació con las costumbres bárbaras y salvajes de los pueblos que invadieron nuestra Península, y aún entonces se justificaba, pues aquellos pueblos eran de buena fe que el resultado del lance decía quién era el inocente y quién el delincuente, y hoy sabido es que el duelo ni decide ni lava nada.
«Yo—añadió—no llamaré cobardes a los que

se baten, pero pido por el amor de Dios que no se nos tache de tales a los que somos antiduelistas. «No representa tener un gran valor aquél que derriba a la opinión pública negándose a acudir al campo del honor?»

Explicó la constitución de las Ligas antiduelistas en el extranjero y los resultados que han dado, creyendo que en España arraigará pronto la idea si se hace la debida propaganda.

Leyó una carta de un jefe del ejército, que manifiesta que los tribunales de honor podrían resolver todas las cuestiones, y esto sucederá cuando quiera el Gobierno.
«Busquemos, pues, que los gobiernos respondan a la opinión. La obra es larga, pero si continuáis ayudándonos, llegaremos hasta el final. Edificios mayores levantó nuestra raza, como lo demuestran los hechos históricos de la Reconquista y de principios del siglo XIX. Nuestra obra no necesita el esfuerzo de aquellos hombres; requiere tan sólo constancia, valor y tenacidad.»

Invitó a los asistentes a nombrar una comisión que estudie los reglamentos de las Ligas extranjeras, y terminó diciendo:
«No me abandonéis; procurad que, imitando a lo que se hace cuando se termina un edificio material, podamos poner en el nuestro no una, sino dos banderas: la española y la catalana, la de mi querida patria, que ha sido de España, donde primero se ha iniciado este movimiento. (Grandes aplausos.)»

El Sr. Fonteuverta propuso, y así se acordó, que fueran nombrados para constituir la comisión que ha de llevar a cabo los trabajos preparatorios de la Liga los siguientes señores:

Barón de Albi, D. José Zulueta, D. Ignacio Girona, marqués de Castellidors, general don Javier Sales, D. Joaquín Sagnter, D. José de Galabarda, D. Pedro G. Colorado, D. Joaquín Carreras, D. Mariano Fortuny, D. José Gileira, D. Carlos de Fortuny, D. Gil Soltor, don J. A. de Torres, D. José María del Pozo y de Trias, D. R. Gay de Montellá, D. Tomás Escribano y D. Ernesto Villaregusa.

Hablaron luego los Sres. Rog y Bergadá, Albó y Vergés, en el sentido de que el duelo es un delito contrario a la razón, a la fe y a toda conveniencia social, siendo todos muy aplaudidos, terminando la Asamblea a las doce de la noche.

En el Ayuntamiento

(Final de la sesión de ayer)

Después de retirarnos ayer tarde del Consistorio continuó la sesión, entrándose en el despacho ordinario.

Fueron aprobados sin discusión varios dictámenes de las comisiones de Beneficencia y Sanidad y Mercados, de escaso interés general.

Se acordó la rescisión del contrato del arbitrio sobre caballerías que transitan por el camino del Grao, quedando a favor del Ayuntamiento la fianza, aplicándose parte de ésta al pago del importe del contrato correspondiente a la segunda quincena de febrero último, que dejó de abonarse.

Con el voto en contra del concejal D. Antonio López y del Alcalde se acordó que la Banda Municipal asista el día 2 del próximo mes de abril a la manifestación liberal que se celebrará en el vecino pueblo de Burjassot.

A petición del Sr. Martínez Aloy se acordó que pasara a estudio de la comisión de Hacienda una proposición pidiendo que se incurriera el Ayuntamiento del legado de D. Juan Churrat para formar con él una Biblioteca histórica. Se consignaron para este objeto 30.000 pesetas.

La sesión terminó a las siete y media.

FOLLETIN (1513) Los dramas de París

(Continuación)

La marquesa se volvió con asombro.
Era Goézman el que reía de aquella manera.

—¿Qué os pasa?—le preguntó fuertemente.
—¿Con que es mañana decididamente cuando os marcháis, es decir, cuando nos marchamos?—preguntó el alemán.

—Sin duda, mañana, a las seis de la mañana, como os lo dije ayer.

—¿Y vamos a España?—preguntó Goézman.
—El país de los castillos en el aire!—exclamó el alemán con la misma risa discordante que llamara la atención a la marquesa.

—¿Qué es eso, amigo Goézman?—dijo Nanina mirándole fijamente.—Parece que hoy tenéis extraños ratos de alegría.

—Sí, estoy muy alegre—respondió Goézman.

—¿Y la razón de esa alegría?

—Pues la perspectiva de la alegre vida que voy a llevar entre vosotros dos y en esa hermosa primera, hermosa primavera.

—Y además me reía del sueño que tuve la noche pasada.

—Debe ser entonces muy extraño lo que me alegró el tal sueño—dijo Nanina sin apartar algo forzada.

—Es extraño y no lo es; eso depende del temperamento de los que lo escuchan.

—Contádmelo, porque yo también tengo ganas de reír—dijo la Santarés acercándose al alemán.

—Ante todo vi pasar a la señora Tauréins,

que entraba en casa de nuestro enemigo señor Portal, y allí, al quitarse el guante, veía que tenía en la palma de la mano un arañadito y una gota de sangre.

—¡Ah!—exclamó alegremente la hermosa rubia.

—Pasaron seis ó siete horas—prosiguió Goézman,—y con gran sorpresa mía vi a la señora Tauréins en su lecho y durmiendo, pero con un sueño regular y tranquilo y sonriendo al contemplar alguna imagen agradable y murmurando con voz baja un nombre: el de Pablo.

—Sí, Pablo de Treviannes el hombre al que ama tanto como a vos os odia—dijo Nanina volviéndose a Tauréins y sonriendo con diabólica expresión.

—El banquero no respondió.

Estremecióse lo mismo que si tuviera calentura; sus palidez adquirió tonos cadavéricos, y sus ojos, de un brillo y de una fijez extraordinaria, revelaban misteriosa y sombría excitación.

—Y lo mismo que suele suceder en los sueños—continuó Goézman, en que lo imposible parece posible y natural, vi sentados el uno frente al otro y en el cuarto de la señora Tauréins, ¿quién diréis? Al señor Tauréins y a la hermosa marquesa de Santarés.

—Lo cual no dejaba de tener originalidad—dijo ésta.

Hablaba de vuestro humilde servidor, contestó Goézman, y la hermosa deca al banquero: «Estad tranquilo, porque me desagrada tanto como vos y no tengo ninguna intención de llevarle a España como le quisiera hacer creer. Nos marcharemos la víspera del día convenido con él, y como no podemos mostrarnos ingratos con él después del servicio que nos prestó quitando de en medio a vuestra esposa, es preciso que nos ocupemos antes de marcharnos de proporcionarles alojamiento decoroso, y al efecto voy a escribir cuatro líneas al señor prefecto de policía, el que, dada la manera especialísima como se lo recomendaré, conside-

rá como un deber procurarle inmediatamente uno sano y bien cerrado.»

Al oír estas palabras puso en pie la marquesa, presa de repentino malestar.

—¿Qué significa eso?—preguntó.

—Permitidme que concluya mi ensueño—respondió el alemán con equívoca sonrisa,—ensueño de todo punto inverosímil porque me representa a Goézman ensueñando con mucha atención a la puerta de la señora Tauréins y enterándose del diálogo de la marquesa y el banquero.

—Tenéis razón—dijo la marquesa con una sonrisa que se cambió en mueca sobre su rostro contraído,—ese ensueño es una serie de absurdos.

—Decís muy bien—replicó el alemán,—más aún no sabéis hasta qué extremo de locura llega; escuchad. Se opera un cambio de decoración, y de la habitación de la señora Tauréins pasamos a un comedor, cuyas comodidades y lujo recordamos. ¡A éste en que nos hallamos! En él se encuentran reunidos los tres personajes que siguen figurando en mi ensueño: el señor Tauréins, la marquesa y Goézman.

Comen, beben, trincan y charlan hasta que de pronto el alemán saca un revólver del bolsillo y dice al banquero: «Querido señor Tauréins: tengo el honor de participaros el enlace del señor Federico Goézman con la señorita Nanina, marquesa de Santarés, casamiento que se celebró hace seis años en Barcelona, lo que autoriza al referido Goézman a levantarse la tapa de los sesos vista la manera como os defendís a su honor y el hecho público y notorio de mantener como concubina desde hace muchos años a su esposa.»

Y al decirlo sacó Goézman un revólver del bolsillo y apuntó al señor Tauréins.

—¡Ah! ¿Qué es eso? ¿Qué quiere decir?—preguntó el banquero echándose a un lado con mucha viveza.

La Santarés se quedó tan trastornada, que no se hallaba en estado de responder.

Pálido de una manera extraordinaria, y sus labios descoloridos no podían articular ni una palabra.

—He aquí de lo que se trata—respondió Goézman que era el único que conservaba la tranquilidad.—La hermosa Nanina, comprendiendo los inapreciables servicios que yo podía prestarla como hombre a la vez adicto y poco escrupuloso, concibió el pensamiento, tan profundo como poco común, de unirme a su persona por el lazo del casamiento. Quedé en la sombra, dejéme hacer fortuna por todos los medios, permitidos ó no, que pueda emplear, y cuando seamos ricos nos retiraremos a los dos a alguna capital en donde deslumbraremos a los imbéciles, riéndonos de los tontos ó víctimas que se dejaron despojar por mí.

Nací en un país en el que no se es supersticioso en punto a moral, acepté el trato y puedo hacermos justicia declarando que cumplí fielmente, en lo que a mí concernía, todas las cláusulas del contrato. Cuento con una leal reciprocidad de parte de mi honrada y digna mujer, y he ahí que, en el momento en que podíamos irnos a gozar tranquilamente de nuestros frutos, desearí que todo su agradecimiento se redujera a quererme recomendar al señor prefecto de policía.

—¡Ah! ¿Más no es ese mi sueño? Y por lo tanto me incomodo y puesto que queréis firmar aparte, voy a decirnos cuáles son mis condiciones; vosotros os iréis juntos por un lado y yo por el otro, pero para consolarme de mi aislamiento y para cicatrizar la herida que hicisteis a mi honra, pido un millón. Sabéis mejor que nadie que la honra no tiene precio, señor Tauréins, y seréis el primero en reconocer que mi petición es muy modesta y no dudo que os apresuraréis a acceder a ella.

Se quedaron tan atarados Tauréins y la marquesa, que a este discurso de Goézman siguió un largo silencio.

—Pues de ese cofrecillo que trajisteis—respondió tranquilamente Goézman—y que vi en vuestras manos desde el café de enfrente, en

que estaba oculto acechando vuestra llegada.

—Os aseguro...—empezó a decir Tauréins. Goézman armó el revólver después con gran calma.

—Se—dijo—que os marcháis esta noche a las doce con esa señora, y yo he resuelto marcharme a las once y no tengo tiempo que perder.

Y apuntando al banquero continuó:
—El millón en seguida ó hago fuego! Y para que comprendáis que esto es muy serio, traje conmigo la copia del acta del casamiento, y esto, como sabéis muy bien, me permite mataros como a un perro en casa de mi esposa y sin que mi piel corra el menor riesgo, de manera que no tengo que trataros con ningún miramiento.

Comprendió Tauréins que la amenaza era muy seria y que no podía vacilar.

Salió del comedor y volvió al poco rato con un cofrecillo en la mano.

—Aquí está—dijo suspirando al abrirlo. Estaba lleno de billetes del Banco.

—Dadme la mitad poco más ó menos—dijo Goézman.

—Esto fué lo que hizo el banquero.

Púsose en pie el alemán, y sonriendo dijo a Tauréins y a la marquesa:

—Como insistéis bueno con papá, es prometido mandaros muy pronto una buena noticia.

Y con el fajo de billetes bajo el brazo salió del salón.

XVIII

Pasó algún tiempo antes de que la marquesa de Santarés y el banquero se repusiesen de la emoción que habían experimentado.

—¡Un millón!—exclamó el banquero, revelando con una sola palabra cuál era en aquel momento la idea que más le preocupaba. ¡Miserable! ¡Me ha robado un millón!

—¡Eh! ¡Hay que ser justos!—replicó Nanina.

Noticias locales

En el Calvario público, a las cuatro y media de la tarde rosario y Vía-Crucis.

En San Andrés, a las siete y media y ejercicio de la Felicitación Josefina, y por la tarde a las cinco y media novenario a San José con exposición y sermón por D. Justo Martínez.

El señor Gobernador ha impuesto una multa de 500 pesetas al propietario de unas máquinas automáticas, con regalo, colocadas en varios establecimientos públicos.

Esta mañana se ha presentado al juzgado de Instrucción del Sr. D. J. Jorge Vinalxa, procesado a consecuencia de los sucesos desahucios en las plazas de la Estación cuando llegó a Valencia D. Rodrigo Soriano.

El Sr. Vinalxa ha quedado en libertad bajo fianza.

El que quiera comer bien y oportunamente, pruebe el cubierto de 250 pesetas del Restaurant Corvacia Inglesa.

Noticias militares.—Se ha ordenado a la comandancia de Ingenieros proceda al reconocimiento de los filtros que hay en los cuarteles.

—Ha pedido el empleo de teniente de la escuela de reserva gratuita D. Juan Navarro Español.

—Se ha remitido a la superioridad el estado y número de soldados de esta guarnición que necesitan hacer uso de los baños de Arcocha en esta próxima primavera.

—Se ha ordenado al Parque admita de la comandancia de la Guardia civil 4560 cartuchos y 1.590 de doble cargue.

—En la Secretaría del Gobierno militar se interesa la presentación del soldado del regimiento de Sevilla Terribio Villarreal Domingo.

Ron Habana.—Recomendado por eminencias médicas para los convalescentes por su exquisita pureza.

Las fiestas de San José han obligado a fijar para el viernes de la presente semana, a las cinco y media de la tarde, la segunda conferencia-concilio en el salón Sánchez-Ferris.

Está dedicada a música de cámara, pero dándose a conocer combinaciones de instrumentos de cuerda, madera y metal, poco conocidos.

Entre otras obras se ejecutará una para solo instrumentos de viento, composición que en París ha tenido gran éxito, y se debe a la pluma del célebre compositor Vincent d'Indy, el jefe de la moderna escuela francesa.

Las adhesiones se pueden hacer en el almacén de música de Sánchez-Ferris, Bajada de San Francisco.

La junta constructora del pantano de Buceo ha recibido una real orden aprobando el presupuesto de 1905, el adicional para la terminación de la obra y otros asuntos de menor interés en la forma solicitada.

El Agua de Colonia con que Orive fama y laureles mil siempre conquista, es no solo un perfume delicioso, sino medicinal para la vista.

En el tren-correo de Madrid han salido esta tarde el señor marqués de San José, D. Máximo Chulvi, D. Leopoldo Tréner y D. Antonio Ibáñez.

Trinquete Pelayo. Mañana Hilario y Nel, contra Arturo y Mendoza. Precio 15 céntimos.

Se halla vacante en la Catedral de Granada una canonjía que se ha de proveer por oposición, terminando el plazo para la presentación de documentos el día 30 del actual.

Mesolón.—Federico Bayer y Compañía. Contra el reumatismo en fricciones. Píase el embalaje original.

Por 125 pesetas se sirve media cena epícora, de diez de la noche en adelante, en la Cervecería Inglesa.

Se nos ruega hagamos constar que los ocho operarios pauderos que por orden del Gobernador civil fueron detenidos por atribuídoslos coacciones, fueron puestos en libertad por reiteradas gestiones de D. José Valero, presidente del Gremio de Maestros horneros, cerca de dicha autoridad.

Licor Carmelitano.—Inasustitible tónico del sistema nervioso.

El Instituto Médico Valenciano, consultado por el presidente de la Junta de gobierno de la Leprosaría Nacional de San Francisco de Borja, D. Juan Vallier, sobre la conveniencia de dar a la Colonia Sanatorio el carácter de nacional ó el de regional, se ha dignado contestar dando la preferencia a la última. En su consecuencia, y de conformidad con lo acordado en la junta general de patronos celebrada el día 10 de diciembre último, de hoy en adelante el Sanatorio para leproso que se ha de establecer en Fontilles se llamará regional.

Licor Carmelitano.—Único licor de postre y sobremesa.

La Asociación de maestros públicos de esta capital dirigió un telegrama a D. José Echegaray, saludándole y advirtiéndole al homenaje que se le tributaba.

Debido a las gestiones realizadas por don José María Gadea Orcolec, se ha concedido al Colegio de Abogados de esta ciudad una colección Legislativa del ministerio de Gracia y Justicia. Los libros son escogidos, y entre ellos figuran algunos que tratan de Agricultura y Obras públicas.

El señor Gobernador ha impuesto una multa de 500 pesetas al propietario de unas máquinas automáticas, con regalo, colocadas en varios establecimientos públicos.

Esta mañana se ha presentado al juzgado de Instrucción del Sr. D. J. Jorge Vinalxa, procesado a consecuencia de los sucesos desahucios en las plazas de la Estación cuando llegó a Valencia D. Rodrigo Soriano.

El Sr. Vinalxa ha quedado en libertad bajo fianza.

El que quiera comer bien y oportunamente, pruebe el cubierto de 250 pesetas del Restaurant Corvacia Inglesa.

Noticias militares.—Se ha ordenado a la comandancia de Ingenieros proceda al reconocimiento de los filtros que hay en los cuarteles.

—Ha pedido el empleo de teniente de la escuela de reserva gratuita D. Juan Navarro Español.

—Se ha remitido a la superioridad el estado y número de soldados de esta guarnición que necesitan hacer uso de los baños de Arcocha en esta próxima primavera.

—Se ha ordenado al Parque admita de la comandancia de la Guardia civil 4560 cartuchos y 1.590 de doble cargue.

—En la Secretaría del Gobierno militar se interesa la presentación del soldado del regimiento de Sevilla Terribio Villarreal Domingo.

Ron Habana.—Recomendado por eminencias médicas para los convalescentes por su exquisita pureza.

Las fiestas de San José han obligado a fijar para el viernes de la presente semana, a las cinco y media de la tarde, la segunda conferencia-concilio en el salón Sánchez-Ferris.

Está dedicada a música de cámara, pero dándose a conocer combinaciones de instrumentos de cuerda, madera y metal, poco conocidos.

Entre otras obras se ejecutará una para solo instrumentos de viento, composición que en París ha tenido gran éxito, y se debe a la pluma del célebre compositor Vincent d'Indy, el jefe de la moderna escuela francesa.

Las adhesiones se pueden hacer en el almacén de música de Sánchez-Ferris, Bajada de San Francisco.

La junta constructora del pantano de Buceo ha recibido una real orden aprobando el presupuesto de 1905, el adicional para la terminación de la obra y otros asuntos de menor interés en la forma solicitada.

El Agua de Colonia con que Orive fama y laureles mil siempre conquista, es no solo un perfume delicioso, sino medicinal para la vista.

En el tren-correo de Madrid han salido esta tarde el señor marqués de San José, D. Máximo Chulvi, D. Leopoldo Tréner y D. Antonio Ibáñez.

Trinquete Pelayo. Mañana Hilario y Nel, contra Arturo y Mendoza. Precio 15 céntimos.

Se halla vacante en la Catedral de Granada una canonjía que se ha de proveer por oposición, terminando el plazo para la presentación de documentos el día 30 del actual.

Mesolón.—Federico Bayer y Compañía. Contra el reumatismo en fricciones. Píase el embalaje original.

Por 125 pesetas se sirve media cena epícora, de diez de la noche en adelante, en la Cervecería Inglesa.

Se nos ruega hagamos constar que los ocho operarios pauderos que por orden del Gobernador civil fueron detenidos por atribuídoslos coacciones, fueron puestos en libertad por reiteradas gestiones de D. José Valero, presidente del Gremio de Maestros horneros, cerca de dicha autoridad.

Licor Carmelitano.—Inasustitible tónico del sistema nervioso.

El Instituto Médico Valenciano, consultado por el presidente de la Junta de gobierno de la Leprosaría Nacional de San Francisco de Borja, D. Juan Vallier, sobre la conveniencia de dar a la Colonia Sanatorio el carácter de nacional ó el de regional, se ha dignado contestar dando la preferencia a la última. En su consecuencia, y de conformidad con lo acordado en la junta general de patronos celebrada el día 10 de diciembre último, de hoy en adelante el Sanatorio para leproso que se ha de establecer en Fontilles se llamará regional.

Licor Carmelitano.—Único licor de postre y sobremesa.

La Asociación de maestros públicos de esta capital dirigió un telegrama a D. José Echegaray, saludándole y advirtiéndole al homenaje que se le tributaba.

Objetos metal plateados, dorados y uquelados, quedan nuevos. Fábricas, Corona, 17.

Ha llegado a nuestra capital una comisión de vinateros del Bajo Aragón, formada por los Sres. D. Pablo Valero, de Paniza; D. Jesús Juárez, de Calatayud, y D. Pedro Bernal, de Béguena, con objeto de ponerse de acuerdo con el Sr. García Berlanga para la celebración de un mitin de protesta contra la vigente ley de alcoholes. Este mitin se verificará el día 2 del próximo abril.

El señor Gobernador ha impuesto una multa de 500 pesetas al propietario de unas máquinas automáticas, con regalo, colocadas en varios establecimientos públicos.

Esta mañana se ha presentado al juzgado de Instrucción del Sr. D. J. Jorge Vinalxa, procesado a consecuencia de los sucesos desahucios en las plazas de la Estación cuando llegó a Valencia D. Rodrigo Soriano.

El Sr. Vinalxa ha quedado en libertad bajo fianza.

El que quiera comer bien y oportunamente, pruebe el cubierto de 250 pesetas del Restaurant Corvacia Inglesa.

Noticias militares.—Se ha ordenado a la comandancia de Ingenieros proceda al reconocimiento de los filtros que hay en los cuarteles.

—Ha pedido el empleo de teniente de la escuela de reserva gratuita D. Juan Navarro Español.

—Se ha remitido a la superioridad el estado y número de soldados de esta guarnición que necesitan hacer uso de los baños de Arcocha en esta próxima primavera.

—Se ha ordenado al Parque admita de la comandancia de la Guardia civil 4560 cartuchos y 1.590 de doble cargue.

—En la Secretaría del Gobierno militar se interesa la presentación del soldado del regimiento de Sevilla Terribio Villarreal Domingo.

Ron Habana.—Recomendado por eminencias médicas para los convalescentes por su exquisita pureza.

Las fiestas de San José han obligado a fijar para el viernes de la presente semana, a las cinco y media de la tarde, la segunda conferencia-concilio en el salón Sánchez-Ferris.

Está dedicada a música de cámara, pero dándose a conocer combinaciones de instrumentos de cuerda, madera y metal, poco conocidos.

Entre otras obras se ejecutará una para solo instrumentos de viento, composición que en París ha tenido gran éxito, y se debe a la pluma del célebre compositor Vincent d'Indy, el jefe de la moderna escuela francesa.

Las adhesiones se pueden hacer en el almacén de música de Sánchez-Ferris, Bajada de San Francisco.

La junta constructora del pantano de Buceo ha recibido una real orden aprobando el presupuesto de 1905, el adicional para la terminación de la obra y otros asuntos de menor interés en la forma solicitada.

El Agua de Colonia con que Orive fama y laureles mil siempre conquista, es no solo un perfume delicioso, sino medicinal para la vista.

En el tren-correo de Madrid han salido esta tarde el señor marqués de San José, D. Máximo Chulvi, D. Leopoldo Tréner y D. Antonio Ibáñez.

Trinquete Pelayo. Mañana Hilario y Nel, contra Arturo y Mendoza. Precio 15 céntimos.

Se halla vacante en la Catedral de Granada una canonjía que se ha de proveer por oposición, terminando el plazo para la presentación de documentos el día 30 del actual.

Mesolón.—Federico Bayer y Compañía. Contra el reumatismo en fricciones. Píase el embalaje original.

Por 125 pesetas se sirve media cena epícora, de diez de la noche en adelante, en la Cervecería Inglesa.

Se nos ruega hagamos constar que los ocho operarios pauderos que por orden del Gobernador civil fueron detenidos por atribuídoslos coacciones, fueron puestos en libertad por reiteradas gestiones de D. José Valero, presidente del Gremio de Maestros horneros, cerca de dicha autoridad.

Licor Carmelitano.—Inasustitible tónico del sistema nervioso.

El Instituto Médico Valenciano, consultado por el presidente de la Junta de gobierno de la Leprosaría Nacional de San Francisco de Borja, D. Juan Vallier, sobre la conveniencia de dar a la Colonia Sanatorio el carácter de nacional ó el de regional, se ha dignado contestar dando la preferencia a la última. En su consecuencia, y de conformidad con lo acordado en la junta general de patronos celebrada el día 10 de diciembre último, de hoy en adelante el Sanatorio para leproso que se ha de establecer en Fontilles se llamará regional.

Licor Carmelitano.—Único licor de postre y sobremesa.

La Asociación de maestros públicos de esta capital dirigió un telegrama a D. José Echegaray, saludándole y advirtiéndole al homenaje que se le tributaba.

Objetos metal plateados, dorados y uquelados, quedan nuevos. Fábricas, Corona, 17.

Ha llegado a nuestra capital una comisión de vinateros del Bajo Aragón, formada por los Sres. D. Pablo Valero, de Paniza; D. Jesús Juárez, de Calatayud, y D. Pedro Bernal, de Béguena, con objeto de ponerse de acuerdo con el Sr. García Berlanga para la celebración de un mitin de protesta contra la vigente ley de alcoholes. Este mitin se verificará el día 2 del próximo abril.

El señor Gobernador ha impuesto una multa de 500 pesetas al propietario de unas máquinas automáticas, con regalo, colocadas en varios establecimientos públicos.

Esta mañana se ha presentado al juzgado de Instrucción del Sr. D. J. Jorge Vinalxa, procesado a consecuencia de los sucesos desahucios en las plazas de la Estación cuando llegó a Valencia D. Rodrigo Soriano.

El Sr. Vinalxa ha quedado en libertad bajo fianza.

El que quiera comer bien y oportunamente, pruebe el cubierto de 250 pesetas del Restaurant Corvacia Inglesa.

Noticias militares.—Se ha ordenado a la comandancia de Ingenieros proceda al reconocimiento de los filtros que hay en los cuarteles.

—Ha pedido el empleo de teniente de la escuela de reserva gratuita D. Juan Navarro Español.

—Se ha remitido a la superioridad el estado y número de soldados de esta guarnición que necesitan hacer uso de los baños de Arcocha en esta próxima primavera.

—Se ha ordenado al Parque admita de la comandancia de la Guardia civil 4560 cartuchos y 1.590 de doble cargue.

—En la Secretaría del Gobierno militar se interesa la presentación del soldado del regimiento de Sevilla Terribio Villarreal Domingo.

Ron Habana.—Recomendado por eminencias médicas para los convalescentes por su exquisita pureza.

Las fiestas de San José han obligado a fijar para el viernes de la presente semana, a las cinco y media de la tarde, la segunda conferencia-concilio en el salón Sánchez-Ferris.

Está dedicada a música de cámara, pero dándose a conocer combinaciones de instrumentos de cuerda, madera y metal, poco conocidos.

Entre otras obras se ejecutará una para solo instrumentos de viento, composición que en París ha tenido gran éxito, y se debe a la pluma del célebre compositor Vincent d'Indy, el jefe de la moderna escuela francesa.

Las adhesiones se pueden hacer en el almacén de música de Sánchez-Ferris, Bajada de San Francisco.

La junta constructora del pantano de Buceo ha recibido una real orden aprobando el presupuesto de 1905, el adicional para la terminación de la obra y otros asuntos de menor interés en la forma solicitada.

El Agua de Colonia con que Orive fama y laureles mil siempre conquista, es no solo un perfume delicioso, sino medicinal para la vista.

En el tren-correo de Madrid han salido esta tarde el señor marqués de San José, D. Máximo Chulvi, D. Leopoldo Tréner y D. Antonio Ibáñez.

Trinquete Pelayo. Mañana Hilario y Nel, contra Arturo y Mendoza. Precio 15 céntimos.

Se halla vacante en la Catedral de Granada una canonjía que se ha de proveer por oposición, terminando el plazo para la presentación de documentos el día 30 del actual.

Mesolón.—Federico Bayer y Compañía. Contra el reumatismo en fricciones. Píase el embalaje original.

Por 125 pesetas se sirve media cena epícora, de diez de la noche en adelante, en la Cervecería Inglesa.

Se nos ruega hagamos constar que los ocho operarios pauderos que por orden del Gobernador civil fueron detenidos por atribuídoslos coacciones, fueron puestos en libertad por reiteradas gestiones de D. José Valero, presidente del Gremio de Maestros horneros, cerca de dicha autoridad.

Licor Carmelitano.—Inasustitible tónico del sistema nervioso.

El Instituto Médico Valenciano, consultado por el presidente de la Junta de gobierno de la Leprosaría Nacional de San Francisco de Borja, D. Juan Vallier, sobre la conveniencia de dar a la Colonia Sanatorio el carácter de nacional ó el de regional, se ha dignado contestar dando la preferencia a la última. En su consecuencia, y de conformidad con lo acordado en la junta general de patronos celebrada el día 10 de diciembre último, de hoy en adelante el Sanatorio para leproso que se ha de establecer en Fontilles se llamará regional.

Licor Carmelitano.—Único licor de postre y sobremesa.

La Asociación de maestros públicos de esta capital dirigió un telegrama a D. José Echegaray, saludándole y advirtiéndole al homenaje que se le tributaba.

Objetos metal plateados, dorados y uquelados, quedan nuevos. Fábricas, Corona, 17.

Ha llegado a nuestra capital una comisión de vinateros del Bajo Aragón, formada por los Sres. D. Pablo Valero, de Paniza; D. Jesús Juárez, de Calatayud, y D. Pedro Bernal, de Béguena, con objeto de ponerse de acuerdo con el Sr. García Berlanga para la celebración de un mitin de protesta contra la vigente ley de alcoholes. Este mitin se verificará el día 2 del próximo abril.

El señor Gobernador ha impuesto una multa de 500 pesetas al propietario de unas máquinas automáticas, con regalo, colocadas en varios establecimientos públicos.

Esta mañana se ha presentado al juzgado de Instrucción del Sr. D. J. Jorge Vinalxa, procesado a consecuencia de los sucesos desahucios en las plazas de la Estación cuando llegó a Valencia D. Rodrigo Soriano.

El Sr. Vinalxa ha quedado en libertad bajo fianza.

El que quiera comer bien y oportunamente, pruebe el cubierto de 250 pesetas del Restaurant Corvacia Inglesa.

Noticias militares.—Se ha ordenado a la comandancia de Ingenieros proceda al reconocimiento de los filtros que hay en los cuarteles.

—Ha pedido el empleo de teniente de la escuela de reserva gratuita D. Juan Navarro Español.

—Se ha remitido a la superioridad el estado y número de soldados de esta guarnición que necesitan hacer uso de los baños de Arcocha en esta próxima primavera.

—Se ha ordenado al Parque admita de la comandancia de la Guardia civil 4560 cartuchos y 1.590 de doble cargue.

—En la Secretaría del Gobierno militar se interesa la presentación del soldado del regimiento de Sevilla Terribio Villarreal Domingo.

Ron Habana.—Recomendado por eminencias médicas para los convalescentes por su exquisita pureza.

Las fiestas de San José han obligado a fijar para el viernes de la presente semana, a las cinco y media de la tarde, la segunda conferencia-concilio en el salón Sánchez-Ferris.

Está dedicada a música de cámara, pero dándose a conocer combinaciones de instrumentos de cuerda, madera y metal, poco conocidos.

Entre otras obras se ejecutará una para solo instrumentos de viento, composición que en París ha tenido gran éxito, y se debe a la pluma del célebre compositor Vincent d'Indy, el jefe de la moderna escuela francesa.

Las adhesiones se pueden hacer en el almacén de música de Sánchez-Ferris, Bajada de San Francisco.

La junta constructora del pantano de Buceo ha recibido una real orden aprobando el presupuesto de 1905, el adicional para la terminación de la obra y otros asuntos de menor interés en la forma solicitada.

El Agua de Colonia con que Orive fama y laureles mil siempre conquista, es no solo un perfume delicioso, sino medicinal para la vista.

En el tren-correo de Madrid han salido esta tarde el señor marqués de San José, D. Máximo Chulvi, D. Leopoldo Tréner y D. Antonio Ibáñez.

Trinquete Pelayo. Mañana Hilario y Nel, contra Arturo y Mendoza. Precio 15 céntimos.

Se halla vacante en la Catedral de Granada una canonjía que se ha de proveer por oposición, terminando el plazo para la presentación de documentos el día 30 del actual.

Mesolón.—Federico Bayer y Compañía. Contra el reumatismo en fricciones. Píase el embalaje original.

Por 125 pesetas se sirve media cena epícora, de diez de la noche en adelante, en la Cervecería Inglesa.

Se nos ruega hagamos constar que los ocho operarios pauderos que por orden del Gobernador civil fueron detenidos por atribuídoslos coacciones, fueron puestos en libertad por reiteradas gestiones de D. José Valero, presidente del Gremio de Maestros horneros, cerca de dicha autoridad.

Licor Carmelitano.—Inasustitible tónico del sistema nervioso.

El Instituto Médico Valenciano, consultado por el presidente de la Junta de gobierno de la Leprosaría Nacional de San Francisco de Borja, D. Juan Vallier, sobre la conveniencia de dar a la Colonia Sanatorio el carácter de nacional ó el de regional, se ha dignado contestar dando la preferencia a la última. En su consecuencia, y de conformidad con lo acordado en la junta general de patronos celebrada el día 10 de diciembre último, de hoy en adelante el Sanatorio para leproso que se ha de establecer en Fontilles se llamará regional.

Licor Carmelitano.—Único licor de postre y sobremesa.

La Asociación de maestros públicos de esta capital dirigió un telegrama a D. José Echegaray, saludándole y advirtiéndole al homenaje que se le tributaba.

Objetos metal plateados, dorados y uquelados, quedan nuevos. Fábricas, Corona, 17.

Ha llegado a nuestra capital una comisión de vinateros del Bajo Aragón, formada por los Sres. D. Pablo Valero, de Paniza; D. Jesús Juárez, de Calatayud, y D. Pedro Bernal, de Béguena, con objeto de ponerse de acuerdo con el Sr. García Berlanga para la celebración de un mitin de protesta contra la vigente ley de alcoholes. Este mitin se verificará el día 2 del próximo abril.

Sucesos

Captura.—La Guardia civil de Burjassot ha capturado a Manuel Muñoz García, de 23 años, natural de Cuart de Poblet, que se ha confesado autor del robo hecho a unos carretes en la carretera de Valencia a Ademuz, punto denominado «Los corrales».

Salvajada.—Ayer fué apedreado un tren de la línea de Aragón, en el kilómetro 2.666, cerca de Rafelbuñol. Los súbditos huyeron.

Quemaduras.—En la casa núm. 2 de la calle de Falcones ha ocurrido esta mañana una sensible desgracia. Una niña ha volado un quinqué que había sobre una mesa, inflamándose el petróleo que llenaba el recipiente, cuyo líquido ha ocasionado graves quemaduras en el vientre y piernas a una heroina de aquella llamada Encarnación Zorrilla.

El padre ha corrido en auxilio de la pequeña, tapándola con una manta, pero también ha resultado lesionado en la mano izquierda.

Ambos han sido asistidos en el Hospital provincial.

Tribunales

Usurpación de marcas.—El Jurado de la capital se ha reunido hoy en la sesión primera de la Audiencia para ver y fallar la causa incoada por el juzgado del distrito de San Vicente, contra José Matos Ferrer y seis más como presuntos autores de los delitos de usurpación de marcas y uso indebido de nombres comerciales.

Representa a las acusaciones pública y privada, respectivamente, los Sres. Aguilar y Puerto, y defensor de los procesados los letrados D. Ricardo Ibáñez Sánchez, D. Estanislao Flores y D. Juan García Arrate.

Disparo.—En la sesión segunda se ha visto una causa contra Juan Arambull López, que ha sido defendido por D. Agustín Medina.

Huerto.—También ha comparecido ante el mismo tribunal José Tormo, cuya defensa ha estado confiada a D. Rafael Albifana.

Sala de lo civil.—Bajo la presidencia del de la territorial D. Nazario Vázquez, se ha reunido el tribunal para entender en una apelación en discordia. Han informado D. Antonio Cortina y D. Ricardo Ibáñez.

Teatros

PRINCESA.—Añoche, en la preciosa zarzuela Los bohemios, volvió a aparecer en escena, repuesta de la indisposición que la obligó a guardar cama unos cuantos días, la distinguida y bella triple Angeles Morais, cuyas espléndidas facultades, unidas a un talento nada común y a un temperamento artístico de primer orden, le han conquistado las simpatías unánimes del público que frecuenta este teatro.

Realmente la señorita Morais, cuya gracia y juventud la hacen simpática desde los primeros momentos, es una estrella de primera magnitud, que hace recordar aquellas otras de los buenos tiempos del género grande.

Para esta noche se anuncia la reprise de Mujer y Reina, corriendo a cargo de la señorita Morais el interesante papel de María Suardo.

Con el siguiente programa celebrará su beneficio pasado mañana el primer bajo y director D. Miguel Soler. Los papeles solos, La venta de Don Quijote, obra estrenada por el beneficiado en Madrid; Por los hijos, monólogo escrito expresamente para el beneficiado, y cuadro primero del acto tercero de Curro Vargas. Con tan excelente programa, dadas las simpatías que goza el beneficiado, no es aventurado augurar un lleno en la noche del jueves.

RUZAFÁ.—Añoche, por indisposición del Sr. Baldovi, hubo de cambiarse el cartel a última hora, poniéndose a las pisaras en lugar de La alegría de la huerta, lo cual motivó el que decayera la animación en la sala, pues muchas familias deseaban ver una vez más la obra anunciada, que es de las que no se hacen viejas.

Este no obstante, la velada se pasó muy agradablemente, siendo aplaudidos todos los artistas, y la orquesta, que bajo la diestra batuta del maestro Peidró, parece revivir.

Para mañana se anuncia el estreno de la zarzuela de Miguel Echegaray, con música de Chapí, El cisne de Lehergrin, cuya interpretación corre a cargo de la señora Chafer, señoras Ramos y Peris y Sres. Talavera, González y Caspril. De esta obra se tienen muy buenas impresiones, que deseamos ver confirmadas por el fallo del público.

APOLO.—Añoche se repitieron los aplausos a la señora Domingo en La reina mora y La Tropera, aplausos de los que participaron también los demás artistas, y especialmente la señorita Teberner en Las estrellas.

Para mañana se anuncia la reprise de la espléndida zarzuela El tirador de palomas, que es una de las obras predilectas de la primera triple señora Domingo.

Desenajonamiento de los Miuras

Muertos y heridos

El domingo por la tarde, como ya dijimos, en los corrales de la plaza de Teros de la vecina ciudad de Castellón se desenajonaron los seis toros de D. Eduardo Miura que deben ser lidiados en aquella plaza el próximo sábado por las cuadrillas de Lagartijo y Gallito.

Los dos primeros bichos fueron desenajonados sin novedad y lo propio resultó con el tercero, que pasó inquieto y buscando pelea al primer corral. Al abrirse la puerta que comunicaba al segundo corral, los toros segundo y tercero se embistieron, y al tropezar lo hicieron con tal fiereza, que los dos quedaron muertos en la misma puerta. Uno tenía fracturado el cráneo y el otro quedó desmenuado.

El público, que estaba entusiasmado de la hermosa lámina de los bichos, sufrió la natu-

ral sorpresa de aquel nuevo espectáculo que tan caro ha costado a la empresa.

NO MAS TOSAS

La tos es una señal peligrosa que no debería nadie descuidar un momento.

Todas las dolencias graves del pecho empiezan con un resfido ordinario. Cuando el resfido se asienta en la garganta, pasa fácilmente de aquí a los tubos bronquiales...

Preparado por el Dr. J. G. AYER & CO., Lowell, Mass., E. U. A.

TODAS LAS TOSAS

Los que tengan ASMA ó sofocación, usen los Oligarrillos antiasmáticos y los Papeles asociados del Dr. Andreu...

HERPES

Curación radical con el Depurativo Arellano, siguiendo fielmente lo indicado en la instrucción que acompaña al frasco.

MELLIN'S FOOD

ALIMENTO de MELLIN ¿QUE ES EL ALIMENTO de MELLIN? El Alimento de Mellin es un derivado cereal hecho de trigo y cebada.

LONJA DE ARROCES

de Manuel Muñoz Valencia, Plaza de Galindo, 1. Teléfono 822. Sucursal en el Grao, calle Chapa, 33. - Teléfono, núm. 1217.

VAPORES TRASATLANTICOS de Pinillos, Izquierdo y Comp.



El día 28 del actual saldrá de este puerto el magnífico vapor

MIGUEL M. PINILLOS

con escalas en Canarias, Habana, Matanzas, Cienfuegos y Nueva-Orleans. Admite carga y pasajeros para dichos puertos.

Pavimentos de asfalto

Estos pavimentos son los de mayor duración, más higiénicos, hermosos y económicos que se conocen.

SUBASTA

Procedente de la testamentaría del Sr. D. Tomás Yañez, se sacan a la venta en pública subasta...

En Ayora y su término

- 1.ª UNA HORA de agua llana en el día dos de tanda, primer orden, la sexta.
2.ª UNA HORA de agua llana en el día dos de tanda, segundo orden, la novena.

Fincas

- 12. UN CAMPO DE TIERRA REGABLE DE DOCE TAHULLAS, situado en la partida del Llano; lindante: por N., tierras de los herederos de José Batista; por S., con las de José María Rodríguez; por E., camino de San Roque; y por O., con las de José Manuel Rodenas.

Censos

- 21. UN CENSO DE CAPITAL DOSCIENTAS SESENTA Y CINCO PESETAS CON PENSIÓN DE CINTE PESETAS NOVENTA Y CUATRO CENTIMOS, impuesto sobre un bananal en el Pozuelo de Ayora; que linda: por N. y O., tierras de D. Bruno García; por E., con las de Juan María García; y por S., con las de Francisco Hernández.

Subasta

El día VEINTE Y SIETE del corriente mes a las once horas, se vendará en pública subasta que tendrá lugar en el despacho del notario de esta capital don Juan Bautista Roca, calle de Embau, núm. 9, y con intervención del corredor de este estudio, don Vicente Albert, que vive en el domicilio en la calle de Alvarez, núm. 2, la finca siguiente:

CARNE LIQUIDA

popilógica y peptonizada, preparada y esterilizada con arreglo a los últimos adelantos de la ciencia; alimento nutritivo de primer orden. - 10 ramos franco grande.

VINO DE VIAL

LACTO FOSFATO - CARNE - QUINA. Alimento fisiológico completo. Anemia - Convalecencia. Pérdidas de las fuerzas - Fiebre - Inapetencia.

Subasta

de fincas en Torrente. Con intervención del corredor colegiado D. Carmelo Muñoz, habitante en esta capital, plaza de la Encarnación, 3, 2.ª, y en el despacho del notario de Torrente D. Gaspar Ripoll, se subastará y rematará, si las posturas fueren aceptables, el día veintinueve del actual, a las once horas de la tarde, las fincas siguientes:

Subasta con retasa

Procedente de cierta testamentaría se sacan a la venta en pública subasta, que tendrá lugar el día VEINTE Y SIETE del corriente mes a las once horas, en el despacho del notario de esta capital D. Vicente Sánchez-Tello, calle del Miguelete, núm. 1, y con intervención del corredor de este estudio, don Vicente Albert, que vive en el domicilio en la calle de Alvarez, núm. 2, las fincas siguientes, radicadas en el término de Guaduasur:

En esta capital

Una casa situada en esta ciudad, calle de Maldonado, antes de la Acogería Pedriza, nueva; compuesta de planta baja, destinada a establecimiento de Comedor y escuela interior que conduce a un entresuelo y otro sagrado, al sótano interior, y trastero; lindante: por la derecha con casa de D. Bruno María Gálvez; por la izquierda con la de la viuda de D. Juan Just y por espaldas la de los herederos de D. Cayetano Guadalupe y Burgueroles.

ROB LECHAUX

LA SANGRE ES LA VIDA. El más poderoso de los depurativos. ZARZAPARRILLA ROJA Y YODURO DE POTASIO.

VENTA

de una fábrica de aceite de oca y de escaubast, en esta capital; razón, estancia de tabaco de la calle de la Gardá.

DINERO

Se aplican al que se haya encontrado un par de zapatos de cuero, tamaño del pie izquierdo, que se perdió anoche desde la calle de Pizarro hasta el jardín de la Plaza de Emilio Castelar, lo presente ó avise para pasar a recogerlo, en la ciudad de Pizarro, letra L.L., principal izquierda, y se le gratificará.

ALFOMBRAS

Se compran antes de visitar el establecimiento de J. Masó, calle de Caldera, 1, alfombras de todas clases y gustos, a precios tan reducidos como los pueda tener la primera casa de este artículo.

La Curación Segura DE LAS ENFERMEDADES DE LA GARGANTA, PECHO Y PULMONES

Se obtiene con los Preciosos Remedios PECTORAL de ANACAHUITA... Y... ACEITE de HÍGADO de BACALAO (MARCA LANMAN & KEMP). El Pectoral alivia la irritación y quita la tos. El Aceite alivia las secreciones y a la vez alimenta y robustece al enfermo.

VINO DE VIAL

LACTO FOSFATO - CARNE - QUINA. Alimento fisiológico completo. Anemia - Convalecencia. Pérdidas de las fuerzas - Fiebre - Inapetencia.

SUBASTA

con retasa. El día VEINTIOCHO del presente mes de Marzo a las once horas, se subastará y rematará, si las posturas fueren aceptables, en el despacho del notario de esta capital, D. Salvador Romero Redón, calle de Serranos, cuatro, proli, y con intervención del corredor colegiado don José Torrent, que habita calle del Triador, ocho, proli, las fincas siguientes:

SUBASTA con retasa

El día VEINTIOCHO del presente mes de Marzo a las once horas, se subastará y rematará, si las posturas fueren aceptables, en el despacho del notario de esta capital, D. Salvador Romero Redón, calle de Serranos, cuatro, proli, y con intervención del corredor colegiado don José Torrent, que habita calle del Triador, ocho, proli, las fincas siguientes:

EN MISLATA

En la carretera de Gualte y Manises a espaldas del molino de Muelas se hallan habitaciones, distribuidas y decoradas con el mayor gusto; son de reciente construcción, con mucha luz, ventilación y galería de 18 metros de longitud con sorprendentes vistas.

Colmenas

Toda clase de material Avícola y aplicación Explotación de San Lorenzo, Burriana.

Gran liquidación verdad

de tiras bordadas. Comercio del Miguelete, 110, San Vicente, 110.-Pedro A Lopez Guardiola.

Capitalistas

Se desea de 8 a 10.000 pesetas para un negocio, pidiéndose interés por el capital que será amortizable. También se tomaría para ser acciones ó se admitirían acciones ó roles.

Compañía Valenciana DE NAVEGACION

SERVICIO REGULAR DE VAPORES entre España, Francia e Italia para carga y pasajeros. Todos los viernes salidas para Alcañete, Almería, Málaga, Algeciras, Huelva y Cádiz.

COMPANIA SEVILLANA

Itinerario de Torre del Oro. Saldrá el 21 del actual para Barcelona, Cádiz y Málaga.

VAPORES ASTURIANOS

El Gijón. Saldrá de este puerto el día 24 de actual para Aguilas, Málaga, Vigo, Villagarcía, Gijón, Ferrol, Rivas, Gijón, Santander y Bilbao, admitiendo carga y pasajeros.

VAPORES DIRECTOS a Barcelona

Salidas: días todos los domingos, a las 11 en punto de la mañana; por los vapores de la COMPAÑIA VALENCIANA DE NAVEGACION. DIRECCION: Luis Vives, 3, entresuelo. Despacho de pasajes en la Agencia: Gras, Contramuelle, 7.

La Constructora Valenciana

Gran depósito de carros de todas clases y sistemas, al por mayor y menor. Precios sin competencia. Borrull, números 47 y 49.

Colmenas

Toda clase de material Avícola y aplicación Explotación de San Lorenzo, Burriana.

Gran liquidación verdad

de tiras bordadas. Comercio del Miguelete, 110, San Vicente, 110.-Pedro A Lopez Guardiola.

Capitalistas

Se desea de 8 a 10.000 pesetas para un negocio, pidiéndose interés por el capital que será amortizable. También se tomaría para ser acciones ó se admitirían acciones ó roles.